

2019年10月7日

## 「大陽日酸キッズ理科教室2019」開催の件

大陽日酸株式会社（社長 CEO：市原裕史郎）では、当社の液体窒素を用いた子ども向けの理科実験教室「大陽日酸キッズ理科教室」を開催いたしましたのでお知らせします。

### 記

当教室は、地域貢献活動の一環として、液体窒素を用いた実験を通して子どもたちに科学の楽しさを体験してもらい、好奇心や想像力を高める一助となることを目的として開催しております。当社本社の近隣にある品川区立後地小学校では、2007年よりご協力をいただきながら毎年行っており、本年も同校の学校公開日である10月5日(土)に、小学5年生31名を対象に開催いたしました。

当社社員が講師となり、産業ガスの特性や実験の説明をした後、空の雲ができるのと同様の白煙を発生させる実験、風船に入った気体を冷やす実験、超電導コースター、バラの花やゴムボールの凍結実験などを体験してもらいました。

学校の授業ではできない液体窒素を用いた実験に生徒は興味津々。子供ならではの無邪気な反応があったり、鋭い質問も飛び交い、大変有意義な理科教室となりました。

以上



白煙を発生させる実験



興味津々の生徒たち

本件に関するお問合せ  
大陽日酸株式会社  
東京都品川区小山 1-3-26  
管理本部広報・IR部  
03-5788-8015